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発言の要旨

１ 鹿児島港本港区エリアまちづくりについて

(1)鹿児島港本港区エリアまちづくりグランドデザイン（基本構想）に対する本市の位置づけ

(2)本市の総合計画並びに都市マスタープランとの整合性に対する見解

(3)「大型商業施設」並びに「飲食などの機能を備える施設」に対する本市の見解

(4)県との協議は、いつ、どこで、何について、どのようなレベルでの協議か

(5)土地利用規制等の見直しについての本市の権限と土地利用緩和に応じる考えは

２ サッカー等スタジアム整備について

(1)サッカー等スタジアム整備に対する市長の見解

(2)整備はオール鹿児島か

(3)国土交通省並びに財務省への要請の手応えは

(4)候補地の絞り込みの観点と絞り込み数は

(5)来年１月には絞り込むのか

(6)絞り込むに当たっての土地所有者の理解の必要性

(7)住吉町 15番街区の本市購入の可能性は

(8)県との十分な協議の必要性に対する市長の見解

３ 磯新駅設置について

(1)交通実態調査による渋滞の状況、現状より悪化する時間帯、渋滞の長さは

(2)経済同友会が試算した経済波及効果、雇用者数と協議会での試算の違いは

(3)磯新駅設置による地元利用者数の予想は

４ 県総合体育館について

(1)県の行った総合体育館の整備に伴う交通量調査は、どのような日時、場所、方法で行われたのか

(2)県に対し、調査場所、時間帯、休日の調査を含めて再調査の要請をすべき

(3)パークアンドライド方式の場合、車・バス駐車場はどこを考えているのか

５ 大規模盛土造成地の滑動崩落対策について

(1)大規模盛土造成地の定義

(2)本市の大規模盛土造成地の概要

(3)大規模盛土造成地の滑動崩落対策の流れ及び国の支援

(4)全市区町村の大規模盛土造成地の有無の公表率及び鹿児島県の状況

(5)本市の第一次スクリーニングの進捗率

(6)本市における大規模盛土造成地の滑動崩落対策の課題
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15 大 森 忍 社 民

６ ＮＨＫ大河ドラマ「西郷どん」後の観光振興について

(1)西郷軍本陣跡から南洲墓地につながる観光振興策についての見解

(2)このストーリーを基礎とした日本遺産認定申請を行う場合の課題

７ 本市内の公共施設における木材の活用について

(1)本市の森林資源の現状と適正な管理を行うための課題

(2)本市内の学校及び本市施設に本市内産木材活用の可能性は

８ 武岡ハイランドの教育施設用地の活用について

(1)当該用地の現在の状況

(2)これまでの議会答弁との違いに対する見解

(3)施設活用についての地域コミュニティ協議会等への働きかけに対する見解


